

Ags., julio de 1963

Sr. Antonio Acevedo Escobedo;
Departamento de Literatura del INBA
México, D.F.

Estimado señor Acevedo:

Estaba ya para escribirle en reconocimiento por su gentileza al enviarme los apuntes de "Historia del Teatro", - que me cayeron como agua en mes de junio-, cuando llegaron las esperadas "Letras sobre Aguascalientes" y, en lugar de acusar recibo como es lo correcto, me di a la agradable tarea de la lectura de tan amenos e interesantes artículos, de los cuales ya nos había dado un anticipo en su conferencia.

En verdad que hay sobradas razones para felicitarle, tanto por la brillante idea como por el minucioso trabajo de reunir y seleccionar el material. Creo que debe sentirse orgulloso de esa labor, manifestación en sí del culto hacia la tierra natal, que divulgará y a la vez despertará el entusiasmo por ella.

Una vez más doy a Ud. las más expresivas gracias por las "Letras...", así como por los apuntes y la revista que acabo de recibir.

Me despido con un cordial saludo que deseo haga extensivo a su señora esposa. Ojalá en alguno de sus viajes por estos rumbos, tenga el gusto de verlos en la casa de Uds.

Hasta luego,


Elvira López Acaricio